

# *Recibe Irán el primer lote de la vacuna rusa Sputnik V*

---

Image not found or type unknown



Teherán, 4 feb (RHC) Un avión de la aerolínea Mahan Air, con la primera entrega de la vacuna rusa Sputnik V, aterrizó en el Aeropuerto Internacional Imam Jomeini, situado en las proximidades de Teherán (capital iraní), procedente de Moscú, capital rusa.

Las vacunas llegarán a Irán en tres etapas. El embajador iraní en Rusia, Kazem Yalali, afirmó que la segunda y la tercera entregas llegarían a Teherán entre el 18 y el 28 de febrero y este proceso continuará cada dos semanas y una vez al mes.

El cargamento será entregado al Ministerio de Salud de Irán. Según los funcionarios de esta Cartera, en primera instancia, se importarán 500 000 dosis.

El diplomático manifestó que la vacuna rusa se registró en más de 16 países, incluido Irán. “La República Islámica de Irán fue el décimo sexto país en registrar esta vacuna, con una eficiencia de más del 91 %”.

La Administración de Control de Medicamentos y Alimentos de Irán aprobó el pasado 28 de enero el uso de la Sputnik V.

El presidente de Irán, Hasan Rohani, indicó esta semana que el país esperaba comenzar su campaña de vacunación alrededor del 18 de febrero.

Irán comenzó también los ensayos clínicos de su propia vacuna, llamada COVIRAN Barekat, a finales de diciembre y dentro de los próximos meses emprenderá la vacunación con su producto nacional.

El líder de la República Islámica de Irán, el ayatolá Seyed Ali Jamenei, prohibió el mes pasado la importación de las vacunas producidas en Estados Unidos y el Reino Unido. “No son fiables en lo absoluto. No sería extraño que quisieran contaminar a otras naciones”, indicó el Líder de Irán en una intervención televisiva.

Fuente: Hispantv

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/246736-recibe-iran-el-primer-lote-de-la-vacuna-rusa-sputnik-v>



**Radio Habana Cuba**